

親子遠足

5月31日に百合が原幼稚園とつよし幼稚園でそれぞれ親子遠足がありました。雨天の為、どちらも時間短縮での開催となりました。レクを楽しんだ後は、お弁当を食べたり、外食へ行ったりと楽しい時間を過ごす事が出来ました！



運動会

6月1日に屯田南小学校で第45回運動会が行われました。天気にも恵まれ、元気いっぱい運動会を楽しんでいました。種目は、徒競走・よさこい・綱引きがあり、徒競走では・・・1位でゴールする事が出来ました！他の競技でも大活躍！来年の運動会も楽しみです！！



ひんな BBQ

6月1日に毎月恒例、ひんな BBQ を行いました。今回は初めて焚き火台を使用し、マシュマロを焼いてみました。燃え上がる炎に驚きながらも、美味しそうにマシュマロを焼く事が出来ました。



寄贈・招待

トックフードバンク様
(株)玄米酵素様
NPO 法人カラカネイトンポを守る
NPO 法人キッズ・ドリーム・パートナーズ様
いつもありがとうございます。





ひんなだより



6月に入り気温も上がって参りました！となれば遠足です。

今年は、子ども達の希望を聞いておたる水族館とルスツリゾートに遠足に行きました。

おたる水族館は幼児や低学年と生き物好きな方々。。。この日のおたる水族館は、「音に敏感な方々へ配慮してのショーを行う日」だったようです。シュールな感じのイルカショーやアザラシ・ペンギンショー、「音」ってやっぱりその場の雰囲気を作るのだからとつくづく感じたのはもちろんですが、柏葉荘にも、音に敏感な子ども達はいるので、有難い配慮だと考えさせられました。次の週のルスツへの遠足は、札幌は霧で一日中どんよりしていましたが、ルスツは最高のお天気だったようで、高学年の子どもたちは思い切り絶叫マシンを楽しんで来たようです。施設を出て外で見る子どもたちの笑顔は本当に楽しそうで、連れて行って本当に良かったと心から思いました。

施設の行事もありましたが、こども園に通う子どもたちの運動会が今年は雨を気にしなくても良いように「つどーむ」で行われ、鼓笛やかけっこ、遊戯など本当に一生懸命に取り組んでいたようです。皆、ご褒美メダルをもらい戻って来たときには、自分の頑張りを私に自慢していました。いろいろな経験をして健やかに育って欲しいと思いを持った月になりました。

施設長 高津 ひろみ

7月の予定

- 2日～屯田南小 参観日
- 4日～百合が原幼稚園 水泳進級テスト
- 5日～百合が原幼稚園 参観日
体験学習旅行説明会
- 11日～とわの森 学校祭(～13日)
- 17日～とわの森 終業式
屯田中央中 高等学校見学
- 18日～屯田中央中 即売会
- 22日～つよし幼稚園 終業式
- 23日～百合が原幼稚園 終業式
- 24日～百合が原幼稚園 体験学習旅行(～25日)
みなみの杜 終業式
- 25日～屯田南小 終業式
屯田中央中 終業式
- 28日～屯田中央中 バレー部合宿(～30日)
- 31日～屯田南小 親子ふれあい事業

個別外出

中学生1名が5月24日にアニメージュとジブリ展へ行きました。観た事のあるアニメのイラストや模型が沢山あり、とても楽しむ事が出来ました。ジブリグッズを買ったり、クレープを食べたり大満足の1日になりました。



田植え招待

5月26日にNPO法人カラカネイトンポを守る会の皆様にご招待して頂き、田植え体験を行いました。ひんなの子ども達は初めてだった為、味わった事のない触感に悲鳴を上げていましたが、スタッフの皆様が丁寧に教えてくださり上手に植える事が出来ました。

